

Hotelkrippe besichtigen

Anfang August 2016 startet die «Hotelkrippe» an der Poststrasse 12 in St.Gallen offiziell ihren Betrieb. Interessierte, Partner und Kunden können am nächsten Donnerstag, 30. Juni und am Samstag, 2. Juli an zwei Tagen der offenen Tür einen Blick in die neu entstandenen Räumlichkeiten werfen.

An beiden Anlässen stehen den Besuchern nicht nur die Geschäftsführer sowie das Betreuungspersonal Red und Antwort, man kann sich auch vom freundlichen und familiären Ambiente der «Hotelkrippe» überzeugen. Der «Tag der offenen Tür» startet am Donnerstag um 16 Uhr und endet um ca. 19 Uhr. Am Samstag (10 bis 16 Uhr) haben Eltern zudem die Möglichkeit, ihre Kinder gratis durch das Fachpersonal betreuen zu lassen. Neben kosten-



Geschäftsführerin Sarah Jyoti Bösch. z.Vg.

loser Verpflegung und Getränken an beiden Tagen werden am Samstag auch Aktivitäten für Kinder geboten – unter anderem ein Malwettbewerb.

Die Events sollen aber nicht nur ein reiner Info-Anlass werden. Die Ver-

antwortlichen der Hotelkrippe möchten sich mit den Besuchern auch über die Bedürfnisse der Kinder und Eltern sowie über jene der Arbeitgeberschaft austauschen. Damit die «Hotelkrippe» auf den Start im August das bestmögliche Angebot erstellen kann.

Die «Hotelkrippe» wird als einzige Ostschweizer Krippe eine 24 stündige Betreuung während sieben Wochentagen anbieten. Die Kinder können also auch in der Krippe übernachten und dies auch am Wochenende. Die Tarife der Hotelkrippe sind fair und für alle gleich. Sie liegen bei einem mittleren Einkommen leicht unter dem St.Galler Durchschnitt. Dank Sozialfonds gibt es vergünstigte Plätze.

Die Kunden bezahlen auch den Standardpreis, wenn ihr Wohnort ausserhalb der Stadt oder des Kantons liegt.